



Mike Henry,  
CEO de BHP

## CEO de BHP dice que Argentina podría ingresar al Top 5 de productores de cobre

En su discurso en la apertura de la PDAC en Canadá, la feria de exploración minera más grande del mundo, el CEO de la gigante BHP, Mike Henry, hizo especial énfasis en el potencial cuprífero de Argentina y aseguró que “podría convertirse en uno de los cinco mayores productores de cobre del mundo”.

“Se trata de una nación rica en recursos, incluidos el cobre, el oro y el litio, pero están subdesarrollados en relación con los países

■ Mike Henry destacó las medidas del país trasandino para atraer inversiones y sus reservas.

vecinos, como Chile”, dijo ante los presentes.

Destacó que el país trasandino se “ha tomado en serio la competencia mundial” y valoró medidas impulsadas para atraer

capital, como la ley RIGI en el sector minero.

Mencionó la reciente adquisición de Filo Corporation en el Distrito Vicuña, junto a Lundin, y dijo que, solo en cobre, Argentina tiene una cartera de proyectos potenciales de 1,2 millones de toneladas de producción anual. “Y es probable que haya más en el futuro. Argentina podría convertirse en uno de los cinco mayores productores mundiales de cobre”, aseguró.